

# *Tras el prólogo, ciclistas entran en primera etapa de la París-Niza*

---



París, 7 mar (PL) Los ciclistas que compiten en la carrera París-Niza se enfrentan hoy a la primera etapa, en la que deberán recorrer 198 kilómetros entre las localidades de Conde-sur-Vesgre y Vendome. La principal dificultad del recorrido de este lunes serán los caminos empedrados del final.

El australiano Michael Matthews se impuso ayer en el prólogo de la competición, disputado en Conflans-Sainte-Honorine sobre 6,1 kilómetros.

Matthews, del equipo Orica-GreenEDGE, dominó el trayecto al ganar el sprint final, con registro de siete minutos y 39 segundos, el mismo que el holandés Tom Dumoulin (Giant-Alpecin) y al neozelandés Patrick Bevin (Cannondale).

Por su parte, el español Alberto Contador (Tinkoff), uno de los candidatos de fuerza a ganar este evento deportivo, arribó en la posición 27, con tiempo de 7:55 minutos.

La edición 74 de la clásica París-Niza, primera gran prueba por etapas del calendario europeo, se disputa hasta el 13 de marzo.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86402-tras-el-prologo-ciclistas-entran-en-primera-etapa-de-la-paris-niza>



**Radio Habana Cuba**